

BULETIN

November 2024


Sekolah Klasikal
Terang Nusantara

VISI SETARA

Pendidikan yang berpusat pada Kristus demi membangun bangsa.


KEGIATAN BULAN NOVEMBER

- 5 Karyawisata Kelas 1 SD ke Kebun Binatang Bandung
- 8 Karyawisata Kelas KB-TK A ke Stasiun Bandung
- 8 Karyawisata Kelas TK B ke Sumpersari Junction
- 8 Karyawisata Kelas 3 SD ke SLB N A
- 8 Karyawisata Kelas 4 SD ke Yoga Kepatihan
- 8 Karyawisata Kelas 7 SMP ke Grace Rose Farm
- 8 Karyawisata Kelas 8 SMP ke Bank Sampah Bersinar
- 12 Karyawisata Kelas 2 SD ke D'Botanica
- 14 Karyawisata Kelas 6 SD ke Tegalega - Museum Sribaduga
- 15 Karyawisata Kelas 5 SD ke PUSPA IPTEK KBP
- 23 Seminar Orang tua
- 25-29 Asesmen Sumatif Akhir Semester 1




**KARYA: MURID-MURID KELAS SENI RUPA SMP-SMA
DALAM RANGKA MEMPERINGATI HARI Sumpah Pemuda**

Info Kontak dan Media Sosial


 Jl. Jamika no. 88;
Jl. LMU Nurtanio 54-46

 info@terangnusantara.org

 www.terangnusantara.org

 (022) 607 2222

 @terangnusantara

 0811 2222 018

 Multimedia Setara

POKOK DOA

- Untuk keamanan dan kesejahteraan bangsa dan negara Indonesia.
- Kegiatan proses belajar mengajar 2024/2025 berjalan dengan penuh sukacita, kreatif, dan inovatif.
- Pengembangan sarana dan prasarana yang permanen dan jangka panjang.
- Kesehatan dan kelancaran usaha para donatur dan sukarelawan yang mendukung keberlangsungan operasional SETARA.
- Kesehatan untuk seluruh komunitas SETARA.

SEKAPUR SIRIH

Dalam hidup, kita sering dihadapkan pada tantangan yang nampak berat dan kadang membuat kita merasa putus asa. Sebagai orang percaya kita percaya bahwa di balik setiap kesulitan, kita bisa belajar, bertumbuh dan berbuah lebat.

Salah satu hal penting agar kita berhasil melewatinya adalah dengan sikap yang bertekun. Ketekunan adalah sikap hati yang terus berusaha meski jalan tampak sulit dan hasilnya belum segera terlihat. Dalam cara pandang alkitabiah, ketekunan bukan hanya nilai moral, melainkan prinsip yang berakar dalam iman kepada Tuhan.

Alkitab mengajarkan kita bahwa ketekunan adalah salah satu kebajikan yang Tuhan kehendaki dalam hidup kita. Dalam Roma 5:3-4, Rasul Paulus berkata, "...kita malah bermegah dalam kesengsaraan kita, karena kita tahu bahwa kesengsaraan itu menimbulkan ketekunan, dan ketekunan menimbulkan tahan uji, dan tahan uji menimbulkan pengharapan." Ketekunan adalah bagian dari proses pembentukan karakter yang Tuhan kerjakan dalam diri kita. Allah mengizinkan kita menghadapi tantangan bukan untuk membuat kita lemah, tetapi untuk memurnikan dan memperkuat iman kita.

Lihatlah bagaimana seorang petani menanam benih di tanah. Ia menunggu dengan sabar, percaya bahwa benih itu akan tumbuh menjadi pohon yang berbuah. Begitu pula kita diajak untuk menabur usaha, doa, dan iman, bahkan ketika hasilnya belum terlihat. Sesungguhnya petani menantikan hasil yang berharga dari tanahnya dan ia sabar sampai telah turun hujan awal dan hujan akhir." Dalam setiap aspek kehidupan—entah itu dalam pekerjaan, pendidikan, keluarga, atau pelayanan—kita diajak untuk bertekun dengan hati yang penuh keyakinan, menantikan janji Tuhan yang pasti akan digenapi pada waktunya.

Dengan fokus kepada Kristus, kita diberikan kekuatan yang melampaui keterbatasan kita, karena Dialah sumber pengharapan dan kemenangan. Ketekunan yang sejati lahir dari pengharapan yang hidup yaitu percaya bahwa Tuhan selalu bekerja di balik layar, mempersiapkan sesuatu yang lebih besar dan lebih baik bagi mereka yang setia menunggu dan bertekun dalam iman.

Kegagalan atau kemunduran bukanlah akhir. Malah, sering kali itu adalah cara Tuhan untuk mengarahkan kita kembali kepada-Nya, untuk mengandalkan kekuatan-Nya, bukan kekuatan kita sendiri. Ketika kita jatuh, kita diingatkan akan kasih karunia-Nya yang selalu siap menolong kita bangkit. Dalam Filipi 4:13, Paulus dengan tegas berkata, "Segala perkara dapat kutanggung di dalam Dia yang memberi kekuatan kepadaku."

Marilah kita terus bertekun dalam setiap aspek kehidupan kita, baik saat situasi berjalan lancar, maupun ketika badai datang menguji iman kita. Melalui ketekunan, kita membangun karakter yang berlandaskan iman, harapan, dan kasih. Dan dengan ketekunan yang bersandar pada janji Tuhan, kita akan melihat bagaimana Dia bekerja dalam segala sesuatu untuk mendatangkan kebaikan bagi kita yang mengasihi-Nya.

Dalam kasih-Nya,
Maria Kristanti

ULANG TAHUN SETARA

Perayaan ulang tahun sekolah merupakan momen yang sangat penting dalam membangun kebahagiaan dan kebersamaan seluruh warga sekolah. Kami bersyukur atas sepuluh tahun penyertaan Tuhan yang luar biasa di *Sekolah Klasikal Terang Nusantara*

Pada tanggal 4 September 2024 lalu, para guru dan staf dengan penuh sukacita merayakan Ulang Tahun SETARA ke-10. Kegiatan ini berlangsung dengan sederhana, namun berkesan dan menambah keceriaan bagi setiap warga sekolah, baik para guru, staf, maupun murid. Dimulai dengan acara *ice breaking* yang seru, kemudian dilanjutkan dengan pujian dan penyembahan, serta Firman Tuhan.

Pada acara ini, renungan Firman Tuhan dilayani oleh Bapak Andi Irianto selaku *School Board*. Melalui momen ini, kami diingatkan kembali saat menjawab panggilan Tuhan untuk menjadi seorang guru dan staf di SETARA. Beliau mengajak kami untuk menikmati setiap perjalanan, karena seringkali berkat Tuhan ada di dalam setiap perjalanan tersebut, termasuk memberikan apa yang ada pada setiap guru untuk membangun bangsa melalui generasi ini.

Perayaan ulang tahun dilanjutkan dengan menyanyikan lagu ulang tahun dan meniup lilin, sehingga tercipta suasana penuh harapan. Momen ini menjadi momen bersejarah bagi SETARA sebagai sekolah yang terus melaksanakan visi dan misi yang baik dari Tuhan.

Bertepatan dengan Ulang Tahun SETARA yang ke-10, Yayasan Terang Nusantara memberikan penghargaan EMUNA kepada sepuluh orang karyawan yang telah berdedikasi kepada SETARA selama lima tahun. Kemudian pada acara puncak, pembawa acara mengumumkan Penghargaan Soli Deo Gloria Tahun Ajaran 2023/2024 yang diraih oleh Bapak Asep Saepuluh. Selamat untuk peraih penghargaan Emuna dan Soli Deo Gloria.

Melalui rangkaian acara yang beragam di setiap departemen, kiranya perayaan Ulang Tahun SETARA ke-10 bukan hanya tentang merayakan ulang tahun, tetapi juga mengingat kembali perjalanan yang telah dilalui dan meneguhkan komitmen seluruh warga sekolah untuk membangun masa depan bangsa Indonesia melalui generasi ini.

Selamat Ulang Tahun yang ke-10 untuk SETARA!
Segala kemuliaan hanya bagi Tuhan.

Ditulis oleh Bapak Kurniawan



PERAYAAN SUMPAH PEMUDA

Peringatan Hari Sumpah Pemuda tahun ini mengusung tema Generasi Terang Nusantara Harapan Bangsa. Harapannya, anak-anak menjadi tonggak bangsa untuk terus maju dengan membawa banyak dampak yang terbaik untuk bangsa Indonesia tercinta. Anak-anak juga sebagai pemilik masa depan dipersiapkan untuk membangun negara dengan semangat persatuan dan kasih Kristus. Lihat! Meriah sekali acaranya. Walaupun baru kali pertama dilakukan di Setara mulai dari TK hingga SMA, guru-guru dan anak-anak menampilkan yang terbaik untuk perayaan Sumpah Pemuda. Hasil karya luar biasa dari pakaian adat, tarian, nyanyian serta lagu-lagu dari berbagai daerah yang ada di Indonesia. Kita dapat melihat betapa kayanya budaya Indonesia yang terbentang dari Sabang sampai Merauke.

Ditulis oleh Ibu Dwi



ANBK KELAS 5 SD

Pada tanggal 30-31 Oktober 2024, murid-murid kelas 5 SD mengikuti kegiatan ANBK. Kegiatan ini diikuti oleh 30 peserta yang dipilih acak oleh Kemendikbudristek.

Kegiatan ANBK dibagi menjadi dua bentuk. Pertama adalah literasi dan kedua adalah numerasi. Setelah ANBK dilaksanakan, para murid juga mengisi survei karakter dan lingkungan belajar.

Dengan mengikuti ANBK ini, kami berharap anak-anak dapat mempersiapkan diri dengan baik, mengerjakan setiap persoalan dengan tanggung jawab, dan memiliki pengalaman yang baru serta dapat menjalankan Firman Tuhan seperti yang tertulis pada Kolose 3:23 "Apa pun juga yang kamu perbuat, perbuatlah dengan segenap hatimu seperti untuk Tuhan dan bukan untuk manusia."

Ditulis oleh Ibu Fransiska



Pada tanggal 1 dan 8 Oktober 2024, telah dilaksanakan kegiatan pengembangan diri untuk murid-murid kelas 10. Kegiatan ini merupakan *Career Day* di semester 1 yang berkolaborasi dengan pelayanan gereja CLCC dan kampus ITHB.

Kegiatan ini dilayani oleh rekan-rekan profesi muda dari jemaat CLCC Bandung. Setiap murid dibagi menjadi tujuh kelompok untuk berdiskusi bersama dengan seorang mentor yang mendengarkan setiap cerita dan rencana karir masing-masing murid. Selain itu, setiap mentor menyampaikan inspirasi dan kisah perjalanannya dalam bekerja sebagai profesional maupun pengusaha muda.

Melalui kegiatan tersebut, diharapkan murid-murid kelas 10 mulai memiliki wawasan yang lebih luas mengenai berbagai disiplin ilmu di perguruan tinggi dan mendorong mereka menemukan hal-hal yang penting, seperti minat, bakat, serta misi mereka di dunia.

Ditulis oleh Bapak Kurniawan

PENGENALAN PROFESI KELAS 10



PEMBERIAN OBAT CACING DI TK

Menindaklanjuti tentang pencegahan dan penanggulangan sakit cacingan di kota Bandung, maka UPTD Puskesmas Sukapakir melaksanakan kegiatan Pemberian Obat Pencegahan Masal (POPM) pada Selasa, 8 Oktober 2024.

Sasaran pelaksanaan kegiatan POPM ini yaitu anak-anak usia 1-12 tahun. Kegiatannya berupa penyuluhan, tanya jawab antara pihak Puskesmas dan murid-murid serta pembagian obat cacing untuk diminum di rumah dengan pengawasan orang tua.

Ditulis oleh Ibu Linda



PENERIMAAN MURID BARU

Tahun Ajaran 2025/2026

TK, SD, SMP dan SMA
Terang Nusantara (SETARA)

Kelompok Bermain - TK



SD (Kelas 1)



SMP



SMA (Kelas 10)



Informasi Sekolah | Informasi Pendaftaran

WA. 0811 2222 018

Mari bergandengan tangan bersama memenuhi Amanat Agung di zaman kini. Kami memberi diri menjadi mitra Bapak dan Ibu dalam bertindak nyata ikut menyebarkan pendidikan Kristen yang baik bagi keluarga-keluarga pra-sejahtera.

Rekening BCA :
449 303 5072 (YAYASAN TERANG NUSANTARA)